



340 m²

Réf. 2287

4 690 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Nichée au calme absolu aux abords d'un Parc naturel d'Eucalyptus dans le quartier recherché de Super Cannes cette belle contemporaine d'environ 340m2 profite d'une splendide vue panoramique sur la mer et le Cap d'Antibes. Composée de 4 chambres en suite (avec possibilité d'en créer une 5ème) la propriété située au cœur d'un terrain de 2250 m2 bénéficie de larges ouvertures apportant clarté aux lieux à toute heure de la journée. Afin d'offrir un cadre de vie dont le confort est maître mot cette villa desservie sur ses 4 étages par un ascenseur propose un bel espace de vie de plus de ...

Sole agent. Nestled in absolute tranquility on the edge of a Natural Eucalyptus Park in the sought-after neighborhood of Super Cannes, this beautiful contemporary villa of approximately 340 square meters enjoys a splendid panoramic view of the sea and Cap d'Antibes. Comprising 4 en-suite bedrooms (with the possibility of creating a 5th), the property, located in the heart of a 2,250 square meter plot, benefits from large openings that bring brightness to the space at any time of the day. To offer a living environment where comfort is paramount, this villa, served by an elevator across its 4 ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

